



暗黒地ハンターD.

Les Sombres Secrets du Coordinateur National

Toute ressemblance avec des situations réelles ou avec des personnes existantes ou ayant existées ne saurait être que fortuite et involontaire.

Ou pas

Le Réveil de l'Antediluvien.

Paris était finalement tombée entre ses mains. La conquête en avait été difficile mais globalement l'émissaire d'Ingrid s'en était bien sorti. La bourse était tombée en premier et désormais plus aucun Caïnite n'osait faire de transaction sans se référer à son autorité. L'ancien Prince avait chu. Les Séthites avaient hérité du trône comme convenu, mais le Maître était plus habile que les Serpents. Pendant que les langues bifides savouraient leur « victoire », Stanislava prenait le contrôle de la Camarilla. Les autres avaient sous estimé le clan. Ils pensaient que les Fils D'Ennoïa avaient fui la Camarilla. Que non, désormais elle était en leur contrôle.

Au même moment Ingrid sortait de torpeur et s'apprêtait à poursuivre le plande son Antediluvien. L'Europe commença à vaciller. Des rumeurs folles parcoururent le vieux continent sur la présence active d'un membre de l'Inconnu et de son rôle. On murmurait que les connections du Prince de Romandie s'étendaient jusqu'au delà des océans et que même en Amérique des têtes tombaient.

Se remémorant du halo de mystère qui avait entouré la disparition de Karl, l'Ancien de Vienne, les Anciens déployèrent leurs forces pour contrer le Maître. Mais le Maître fût plus fort. Il avait préparé cette bataille depuis longtemps. Son armée était prête. Il pensa alors au chemin parcouru.

L'Etreinte

Son Etreinte s'était déroulée à Toulouse dans les quartiers sombres du Mirail. Là il y avait appris à s'endurcir, à encaisser et à esquiver les coups. Il avait appris à les donner aussi. Dans cette zone de non-droit, seule la loi du plus fort prévalait. Les faibles ne survivaient pas et étaient sacrifiés sans pitié.

Dans ce monde de brutes sanguinaires, le Maître fît parler sa différence. Grâce à sa prestance surnaturelle, il s'imposa difficilement mais s'imposa. C'est dans les ruines en flammes de la zone de guerre que le maître découvrit sa véritable nature.

Il était fait pour gouverner et dominer.

Aussi quand il arriva au Conclave de France, le Maître était sur de lui. Il avait quitté la ville rose sous les flammes pour s'isoler. Il s'était fait un nom au sein de la communauté nationale bien que bon nombre de Caïnites ne voyaient en lui qu'un vulgaire amuseur public.

Pourtant certains parmi les plus Anciens comprirent tout de suite qu'ils avaient affaire à quelqu'un de beaucoup plus puissant.

C'est Khaled, alors Primogène de Paris qui l'accueillit dans son Refuge. C'est lui aussi qui l'introduisit aussitôt auprès du Prince de Paris, Victor.

Drapé dans son orgueil, le Maître se présenta au Conclave de France le lendemain. Il comprit rapidement que les règles n'étaient pas celles qu'il croyait. La vie à la Cour du Prince de France n'était pas la même que dans la Zone de Guerre du Mirail. Il ne fallait pas être le plus fort. Il fallait être le plus malin.

Alors le Maître retourna dans les Carpates où il vécut en exil pendant de nombreux mois. Le temps nécessaire pour comprendre et apprendre. Puis il revint à Paris. Et Paris tomba entre ses mains.

La Bataille de Paris.

Victor avait étendu son influence sur la France entière et Khaled gérait les affaires de la Capitale. Le Sabbat avait gagné en influence également. D'ailleurs celui que l'on nommait le Sombre Révérend avait été l'un des premiers à l'approcher lors de son retour sur la capitale. Les Enfants de Caïn avaient même tenu à l'inviter spécialement à l'un de ses Auctoritas Ritae dans lesquels les participants échangent librement à propos de stratégie. Le Maître s'était rendu au rendez-vous évidemment. Il n'était à peine surpris du respect que semblait lui montrer le Sombre Révérend. Celui-ci était un Ancien de la Camarilla et visiblement il cherchait des appuis. Mais le Maître avait décidé de ne pas s'impliquer de manière visible. Il avait pris le contrôle de Genève dans la douceur et en avait confié la régence à Uriel.

Le Maître avait trouvé refuge non loin de la Capitale. C'est au fond d'une cave humide qu'il élaborait son plan sans faille pour prendre le contrôle de la Ville Lumière. Khaled dirigeait la ville depuis un moment déjà, sous l'œil expert de Victor. Le Sabbat gagnait du terrain sous l'influence du Sombre Révérend. Mais le Sabbat n'était pas dangereux. Le Maître avait également accompli le rite du Sunrise Service mais le Sombre Reverend était tombé avant lui. Victor et Khaled, quant à eux n'étaient pas parvenus à approcher le Sombre Révérend ; ils avaient été surclassés par le Maître.

Pendant ce temps, les Disciples de Set restaient tapis dans l'ombre à attendre leur heure. Ils préparaient en secret le réveil de Jakothep. Des rumeurs de présence d'Anarchs dans la lointaine banlieue se faisaient persistantes, mais aucune ne peut être confirmées réellement..

La Capitale était à feu et à sang. De nombreux Caïnites se disputaient le contrôle de celle-ci arrondissement par arrondissement. Le Maître se mêla alors à la lutte mais, lui, se focalisa sur les secteurs les plus stratégiques.

Il prit le contrôle très rapidement du monde des affaires. Beaucoup de Nouveaux Nés avaient pris les armes pour le contrôle de Paris. Peu d'entre eux avaient entendu parlé de lui. Il n'avait pas eu aucun mal à les tromper. Quand les Anciens tentèrent de réagir il était trop tard.

Le Ritual Challenge.

Il en était ainsi. Il était temps pour le Maître de mesurer son influence dans la capitale. Il décida à son tour de convier les Caïnites de la capitale à l'une de ces joutes dont ils raffolaient temps. En plein été, le Maître les confronta à une épreuve d'endurance hors du commun : le Ritual Challenge. Tous répondirent à l'appel.

Khaled bien entendu avait tenu à s'afficher aux côtés du Maître. Mais même le Sabbat s'était déplacé en force avec le Sombre Révérend évidemment mais aussi le Bahari, sans oublier non plus les Giovanni et les Disciples de Set qui avaient envoyés leurs Emissaires.

Certains Caïnites étaient venus spécialement de Grèce pour honorer l'avènement du Maître.

Finalement ce furent Jakothep qui accomplit le mieux le Ritual Challenge. Le Grand Plan progressait.

Comme tout fonctionnait comme prévu sur Paris, le Maître décida d'augmenter d'avantage son influence.

L'Ascencion.

Khaled lui avait parlé d'une coterie influente en Belgique. Oui, désormais Khaled se confiait au Maître. Son avis l'intéressait.

Le Maître alla voir sur place escorté de Khaled et de Victor. Si la réception donnée à Anvers fut anecdotique (en dehors de la forte présence de Nouveaux Nés venus d'Allemagne pour s'initier au Grand Jeu), le Maître démontra une fois de plus l'étendu de sa puissance.

Alors que Victor et Khaled erraient dans les rues d'Anvers, perdus et à l'agonie ; le Maître leur donna une leçon de survie. Grâce à son époustouflant charisme deux jeunes et ravissantes poupées de sang lui tombèrent dans les bras pour lui montrer le chemin. Ce soir là, Victor et Khaled comprirent que sans la présence du Maître ils n'auraient jamais revu Paris.

Le Maître retourna ensuite dans la ville rose accompagné de Khaled. Au passage il s'arrêta en territoire Lupins et salua l'Ange Michel. (ou plus exactement un Malkavian qui croit être un Ange et régner sur une meute de Garous). Puis il poursuivit sa route plus au Sud.

Là il mena à Khaled dans un de ses nombreux refuges et en prit le contrôle. A la fin de son séjour, Khaled était persuadé d'être une goule du Maître.

Accessoirement le Maître avait fait basculer Toulouse du bon côté. Désormais le Prince Tétra était chargé de remettre de l'ordre dans la ville, ce qui représentait un immense chantier.

Il était également parti à la conquête de Nantes, où il avait imposé son autorité par la force.

Puis vint le temps du traditionnel Conclave de France.

Le Conclave de France.

Très rapidement, le Maître était devenu une personnalité incontournable. A tel point que le Conclave de France ne pouvait se concevoir sans sa présence. Cette assemblée était primordiale. Les ressources étaient au plus bas. Le Maître (qui avait le contrôle des transactions financières) décida de prendre les choses en mains. Et évidemment il rétablit la situation avec brio.

Les choses s'enchaînèrent rapidement par la suite. D'autres secteurs de la capitale étaient passés aux mains du Maître. La gare de Lyon, l'Arc de Triomphe, le Musée Picasso étaient désormais sous son contrôle.

Vint le moment de la confrontation directe entre les Mathusalems les plus influents de Paris dont notamment Jakothep, Victor et bien entendu le Maître. Jakothep plia rapidement sous la volonté du Maître. Victor quant à lui tenta des manœuvres de diversions qui ne purent tromper le Maître.

Il était condamné à s'allier au Maître s'il voulait survivre ; ce qu'il fit. La maîtrise du Maître était presque totale. Les Anciens avaient plié les genoux et étaient sous sa domination. Le coup fatal fût porté lorsqu'il parvint à prendre le contrôle du Sabbat grâce à une horde de Panders recruté par ses soins. Le Sabbat en France se croyait jusque là intouchable, il venait de vaciller et était à deux doigts de chuter.

Le Maître quitta alors la ville lumière pour retourner dans ses montagnes. Ce qui devait arriver, arriva.

La Géhenne.

La Camarilla avait chu. Victor et Khaled avaient préféré fuir. Le Sabbat était au plus mal. Même si le Sombre Révérend était toujours aussi actif, son plan de lancer plusieurs croisades simultanées en France était tombé à l'eau.

Sans repères, les Caïnites cherchaient un guide vers qui se tourner, une Lumière pour les éclairer. Le Maître entendit l'appel.

Il prit la destinée de tous ces Caïnites en mains, confiant la gestion de Paris au perfide Jakothep. Le plan fonctionna à merveille. Le Sabbat trop heureux de trouver un adversaire qu'il connaissait en la personne de Jakothep en oublia que ce n'était pas lui la menace.

Pendant ce temps le Maître étendit d'avantage son pouvoir. Les Indépendants rallièrent sa cause. Le conseiller Giovanni avait été un de premiers à s'associer au Maître, il en avait tout de suite vu l'intérêt. De nos jours il est le Hérault de France, celui qui de part ses talents se distingue lors du Conclave de France. Il porte avec fierté les armoiries du Maître. Les disciples de Seth se sont joints au Maître plus tard. Jakothep fût récompensé en obtenant le contrôle (illusoire bien entendu, l'agent du Maître était sur place) de Paris avant de quitter celui-ci alors que le Sabbat voulait instaurer au sein même de la capitale une zone de guerre. Le Maître s'attira les bonnes grâces des fils d'Hakim en invitant leur plus haut dignitaire à la cérémonie de la paix. A travers le Rastafarisme le Maître renforça ses liens avec le clan pour nouer des contacts réguliers avec son quartier général de Strasbourg.

La Camarilla l'avait investi des pleins pouvoirs et les Anciens se pressaient pour accueillir et honorer le Maître dans leur cité : Caen, Nice, Marseille, Lyon, Grenoble, Brive, Tarbes, Paris, Nantes, Toulouse, Carcassonne, Alès...partout où il allait le Maître déclenchait des manifestations de joie et d'allégresse. Son nom était chanté dans toutes les cryptes de France, et d'ailleurs....Son pouvoir semblait infini.

Le Sabbat n'osait s'attaquer au Maître. Même le Sombre Révérend n'était plus aussi virulent. Le Maître faisait l'unanimité. Tout le monde l'adulait.

La Sécession Anarchs.

Mais les Anarchs étaient encore là. Ils n'avaient pas oublié que le Maître en son temps s'était fait l'écho du mouvement. Ils réclamaient leur indépendance. Menés par « El Gato », Les Anarchs provoquèrent quelques remous dans la mécanique bien huilée du Maître. Le Maître n'aimait pas que son pouvoir soit défié, encore moins par un soi-disant justicier.

Il se rendit alors dans de nombreux bastions Anarch pour éclaircir la situation. Le Maître était resté en contact étroit avec Dominique et son gang de motards voleurs de voiture de police. La rébellion fût matée dans le sang. Mais « El Gato » courrait toujours. Il se cacha pendant quelques temps, puis tout le monde finit par l'oublier. La situation rentra alors rapidement dans le rang, les Anarchs aussi ne pouvaient résister à l'emprise du Maître.

Le Golconda

Quelques temps après la parenthèse Anarch et la tentative avortée du Sabbat de transformer Paris en zone de guerre, le Maître se retira de nouveau dans ses montagnes. Sa présence se faisait rare même si sa parole était toujours répandue. Son nom inspirait le respect aux Anciens et la crainte aux plus jeunes. Son influence avait franchi les montagnes et les océans pour s'étendre dans des terres du Nouveau Continent.

Il était sollicité par des Caïnites du monde entier pour expertiser des transactions. Sa finesse d'analyse et sa sagacité avait fait école et des monuments avaient été bâtis en son honneur. Désormais il était temps pour le Maître de se retirer. Son œuvre était accomplie, il se pouvait se préparer à quitter ce monde dans lequel aucun Caïnite ne pouvait lui faire ombrage.

Il avait bâti une Cité dont même Enoch aurait pu être fier. Une Cité au sein de laquelle chacun pouvait s'exprimer et être entendu. Il fallait s'assurer que les générations futures seraient fidèles à son œuvre.

L'Inconnu.

Aussi le Maître prépara minutieusement sa sortie. Il laissa de nombreux écrits qui témoignaient de sa grande habileté politique., qui démontraient ses facultés d'analyse du microcosme et du macrocosme caïnite.

Son expérience démontrait que même en partant de l'argile, il était possible d'atteindre les sommets à force de persévérance et de courage. Son destin et son histoire servaient d'exemples à de nombreux Nouveaux Nés à travers le monde. Certains Anciens parlaient du Maître comme d'une Légende et même ceux qui l'avaient côtoyé lui vouaient une admiration et un respect sans faille. Il était adulé et adoré. Il était aussi haï et détesté. Mais il était dans toutes les pensées.

Il était le Maître.